

Fecha 17.09.2009	Sección República	Página 6
---------------------	----------------------	-------------

Frenará Hidalgo daño ambiental con planta de aguas negras

El Sol de Hidalgo
POR RUBICEL PERALES

ATLAPEXCO, Hgo. (OEM-Infomex).- Con una inversión superior a los cinco millones de pesos, los gobiernos federal, estatal y municipal construirán una planta para tratamiento de aguas residuales que evitará problemas de contaminación.

Programada para concluirse a finales del presente año, la obra, entre otras de drenaje sanitario, evitará la descarga de aguas negras al río Atlapexco, lo que frenará el daño que se provoca al entorno ecológico de la región.

Se beneficia así a más de dos mil 200 habitantes tanto de la cabecera municipal como de los ejidos Atlapexco, Tenexco y Atlaltipa.

